

J'écris au sujet des besoins en inscription scolaire de \_\_\_\_\_.  
Je connais leur famille dans mon rôle de \_\_\_\_\_.  
Comme vous le savez, la scolarisation est le droit de tous les enfants au Canada (y compris les réfugiés) et c'est la clé pour leur bien-être émotionnel et de développement. Pour les nouveaux arrivants, les études montrent que plus tôt ils peuvent aller à l'école, mieux ils s'acclimatent au Canada, ce qui se traduit par de meilleurs résultats en santé mentale.

La famille m'a informé que l'inscription scolaire de \_\_\_\_\_ a été refusée en raison d'un malentendu concernant leur adresse permanente. Comme vous le savez, l'accès à un logement abordable et approprié est un défi actuel pour de nombreux Canadiens. Les réfugiés sont placés dans des établissements hôteliers pendant que leur agent d'établissement s'efforce de trouver des logements à long terme appropriés et abordables pour cette famille. Malheureusement, aucune date de fin n'est fixée pour leur hébergement actuel. Par conséquent, bien qu'il s'agisse d'une adresse d'hôtel, il convient de la considérer comme l'adresse permanente de cette famille et de l'utiliser pour l'inscription à l'école.

Comme vous pouvez l'imaginer, un cadre hôtelier crée un environnement exceptionnellement difficile pour permettre à un enfant d'apprendre et de prospérer. Par conséquent, j'espère que vous pouvez donner la priorité à la résolution de l'inscription scolaire de cet enfant afin que la famille et l'enfant puissent commencer à avoir un certain sens de la normalité en tant que nouveaux Canadiens. Veuillez m'aviser si vous avez besoin de renseignements supplémentaires pour traiter leur inscription.

Veuillez agréer nos salutations distinguées,